

Humanistische Union

“Gegen ACTA – Freiheit statt Angst”

[“Gegen ACTA – Freiheit statt Angst”](#)

Mitte Juni wird das Europaparlament über ACTA entscheiden. Deswegen werden wir uns in München am internationalen Aktionstag am Samstag, den 9. Juni beteiligen und zusammen mit einem breiten Bündnis noch einmal richtig Druck aufbauen.**

Während ACTA in Hinterzimmern verhandelt wurde, haben im Netz Hunderttausende über das Urheberrecht diskutiert. Während Lobbyisten der Verwertungsindustrie eine Einschränkung unserer Grundrechte fordern, gingen Hunderttausende am 11. Februar auf die Straße und bildeten eine Bewegung für ein freies Internet.

Wir sind für

- eine faire Entlohnung von Künstlern und Kreativen und
- gegen repressive Forderungen einer Verwertungsindustrie!

Ein breites gesellschaftliches Bündnis ruft daher auf zur Demonstration

- gegen ACTA,
- für Freiheitsrechte,
- für ein freies Internet und
- für einen modernen Datenschutz.

Die Demo beginnt am Samstag, den 9. Juni um 13 Uhr am Karlsplatz/Stachus.

Der Weg verläuft über die Schwanthaler Straße zum Goetheplatz und über die Lindwurm- und Sonnenstraße wieder zurück zum Stachus, ca. 3 KM.

Machen Sie bitte Ihre Bekannten auf ACTA aufmerksam und bringen Sie sie am 9. Juni mit zum Stachus. Wenn Sie auch noch ein Plakat, ein Transparent oder eine Fahne mitbringen könnten, würde dies die Demo sehr bereichern.

**** Was ist ACTA**

ACTA ist ein geplantes multilaterales Handelsabkommen auf völkerrechtlicher Ebene, das Standards im Kampf gegen Produktpiraterie und Urheberrechtsverletzungen setzen soll.

Das klingt doch toll? Und was ist daran zu kritisieren? Schließlich gewährt die Menschenrechtskonvention das Recht auf Schutz des geistigen Eigentums.

Die Kehrseite ist, dass z.B. die Anfertigung von bisher legalen Privatkopien strafbar wird. Es wird eine umfangreiche Kontroll- und Zensur-Infrastruktur im Internet geben. Urheberrechtsverletzungen werden mit massiven Strafen belegt. Der offene kulturelle Austausch ist in Gefahr. Wieder werden Freiheiten der Bürger für wirtschaftliche Interessen geopfert.

de.wikipedia.org/wiki/Anti-Counterfeiting_Trade_Agreement

<https://suedbayern.humanistische-union.de/veranstaltungen/2012/gegen-acta-freiheit-statt-angst/>

Abgerufen am: 19.04.2024